

Si necesitas contactarnos, escribenos a [redaccion@hoyxhoy.cl](mailto:redaccion@hoyxhoy.cl).

RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS



*La dirección informó que dos hombres agredieron al personal.*

## Hospital de Coronel investiga sustracción de recién nacido

El Hospital San José de la comuna de Coronel confirmó que abrió una investigación interna a raíz de la sustracción de un recién nacido, hecho ocurrido el lunes de es-

ta semana. El bebé fue sustraído por su madre, quien tenía medidas cautelares por consumo problemático de drogas, por lo que no tenía su custodia. El director Brian Romero dijo que dos hombres intimidaron y agredieron al personal de turno, ayudando a sí a la madre a sacar al bebé del recinto asistencial.